

Djokovic causa baja del Roland Garros por lesión de rodilla



La Habana, 4 jun (PL) El serbio Novak Djokovic anunció hoy que abandona el Grand Slam de tenis Roland Garros a causa de una lesión en su rodilla derecha.

El número uno del tenis mundial, y para muchos expertos y fans el mejor jugador de todos los tiempos, comunicó a los organizadores que, después de realizarse una resonancia magnética, se le detectó una rotura del menisco medial de su rodilla derecha.

Vale recordar que el jugador balcánico de 37 años se lesionó en la ronda de octavos de final, en el duelo contra el argentino Francisco Cerundolo, aunque ya arrastraba molestias desde hacía semanas.

De esta manera, Djokovic no podrá defender la corona del Garros, conquistada hace un año.

Su adiós al torneo le abrió automáticamente la puerta a semifinales al noruego Casper Ruud. Además, en la actualización del próximo lunes, Djokovic cederá la primera posición del ranking mundial al italiano Jannik Sinner.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356481-djokovic-causa-baja-del-roland-garros-por-lesion-de-rodilla>



Radio Habana Cuba